

Feliz Navidad y Año Nuevo 2023

CÁDIZ: –Mayca López que Madre Ràfols la bendiga. –**HUESCA, ESTADILLA:** -Clara Ariño Quintilla da gracias a Madre Ràfols por su ayuda constante y pide por sus intenciones a San Joaquín y Sta. Ana. Sgda. Familia y la Trinidad. –**LA PALMA:** M.^a Isabel Sbert Llorens gran devota de Madre Ràfols. Que Madre Ràfols proteja a toda su familia. –**VALENCIA, PILES:** Vicenta Buigues gran devota de Madre Ràfols que ella le acompañe. –**ZARAGOZA:** –M.^a Pilar Iranzo para la Causa. –Familia Gimeno piden oraciones por la salud de un miembro de la familia que sufre una enfermedad. –Jorge, devoto siempre agradecido a Madre Ràfols. –Una devota de la parroquia San Pablo que Madre Ràfols la cuide. –Pili donativo entregado en mano que Madre Ràfols la proteja –M.P.F.M. Por favores y la Causa de canonización. –Teresa Varela Olucha agradecida y para la Causa de canonización –**CASPE:** Dejan donativo en su visita con los alumnos de Primaria del Colegio Sta. Ana; que Madre Ràfols les ayude en sus estudios. –**TARAZONA.** M.^a Luz en acción de gracias y por todas sus intenciones.

ENVIADO POR CUENTA BANCARIA: Alberto Anaut cabodevilla concepto donativo. –María Isabel Heras Castillo, concepto Gracias.

INVITACIÓN. En la casa general el día 5 de cada mes a las 8 de la mañana, ante los sepulcros de la Madre Ràfols y Padre Juan Bonal celebramos la Eucaristía por las intenciones de sus devotos y en sufragio de los que lo fueron en vida.

NOTA IMPORTANTE. Las personas que deseen recibir los Boletines de la Causa por Internet sírvanse enviar su nombre, apellidos y dirección completa a la vez que su correo electrónico a boletinescausahcsa@gmail.com

INVITACIÓN: Estimados suscriptores les invitamos cordialmente a nuestro primer encuentro presencial con el fin de compartir nuestras experiencias comunes en torno a la vida de nuestros Fundadores Juan Bonal Cortada y María Ràfols Bruna, a la vez conocernos y vivir una tarde agradable y llena de sorpresas.

Día: sábado 25 de marzo 2023

Lugar: Casa General, C/ Madre Ràfols 13 – ZARAGOZA

Hora: 16:30h a 18:30

Por favor confirmar al teléfono 976435422, o por correo postal, o electrónico

BEATA MARÍA RÀFOLS

1781-1853

399

Noviembre-Diciembre
2022



ORACIÓN

para pedir al Señor
la Canonización
de la Beata María Ràfols.

Te damos gracias, Señor,
porque enriqueciste a la
Beata Maria Ràfols
con tus dones y virtudes
y la llamaste a ejercer la caridad,
principalmente con los más pobres y necesitados.
Concédenos, por su intercesión y para su enaltecimiento,
la gracia que ahora te pedimos.
Asístenos con tu Espíritu
para que podamos aceptar en fe tu voluntad,
comprender el dolor del hermano,
imitar a tu Sierva en la caridad y lograr con «hechos de vida»
un mundo más humano, más de Cristo.
Amén.

(Gloria al Padre y al Hijo y al Espíritu Santo...)

PERIODICIDAD BIMESTRAL (Con licencia eclesiástica)

CAUSA DE CANONIZACION DE LA BEATA M. RAFOLS

Madre Rafols, 13 • 50004 ZARAGOZA

boletinescausahcsa@gmail.com • www.chcsa.org

Cta. Cte. ES15-0049-1824-4126-1023-6651 • Banco Santander

María Ráfols y su mirar contemplativo

María Ráfols era totalmente consciente que el Dios de todo lo pequeño y vulnerable se asoma a través del trajín cotidiano y de la calma espesa, de las noches largas y sin brillo, en el



abrazo sagrado de los pobres, en la comunidad que alienta, en la trama solidaria de los que apenas cuentan... y en cada uno de los colores que, al dibujarse en cada tarde, nos muestran otro modo de sentirlo, otro modo en que Él se revela.

Desde su interioridad y con mirada traslucida nos lleva la Madre a la noche, a la duda, a la búsqueda y la salvación a la que siempre apunta.

La noche que el seguimiento de Jesús lleva aparejada, la noche que supone vivir. La noche es kairós, tiempo de salvación. También nos lleva al corre-corre de cada día y la maravilla de encontrarnos con Dios ahí.

La vida es el lugar teológico por excelencia, nos hace descubrir aquellos a los que llamamos pobres: lo pequeño y vulnerable se constituye en privilegiado, motivo de indecible ternura para Dios, página de su Evangelio, es justo ahí, donde renovamos nuestra opción por los pobres y necesitados, por el pueblo de Dios al que pertenecemos y al que debemos dar razón de nuestras maneras de proceder, opciones y decisiones. Sabemos que allí donde la vida gime, Dios nos llama.

Así es como Madre Ráfols se expone desde el lugar en el que le toca estar, sabiendo en cada momento de la intimidad de una Presencia, temblando a veces, pero constante en dejarse tocar por ese amor que acompaña siempre.

Y en el centro de esta historia, contada a voces, el Amor que suple todo. El Reino se iba tejiendo, imperceptible, acunado por la espera y el encuentro en cada espacio de oración, en cada jaculatoria, en cada servicio, al ritmo de esa constante inhalación y exhalación de la vida al respirar, sostenida por ese silencio suyo profundo, pacífico, sereno, que se va fraguando en ella cual historia de amor incontenible.

De ese torrente de vida interior, se desprende casi por deducción la mirada profunda, limpia, llana, contemplativa de María Ráfols, capaz de mirar más allá...

En el boletín de los meses de octubre y noviembre 2021 leemos: *“Sus ojos hablaban el lenguaje de la modestia y todo en ella infundía reverencia. A su lado sentía uno, a la vez, respeto y confianza. Era dulce en su trato y de fácil acceso a su persona, pronta a responder a toda manifestación elevada, y efusiva en ocasiones cuando lo pedía la caridad. Con el amor de Dios ardían en su corazón dos grandes amores: el amor a los pobres enfermos del Hospital de Ntra. Sra. de Gracia y el amor a sus hermanas de comunidad”.*

¡Si pudiéramos contabilizar tantos gestos cotidianos de Reino que se producen en la vida de Madre Ráfols! (Tomado de charla a Hnas. Junioras, Provincia Santa Ana, 2021)

1902/2022: Quiero dar testimonio de que, hace tiempo fui internado en el hospital a causa de una enfermedad llamada Mononucleosis infecciosa, que me atacó muy fuerte. Después de varios días internado me dieron la salida dejándome un control mensual. En esos mismos días por medio de una tía, la Hna. Bernardita Serrano Elizondo, llegó a las manos de mis papás y a las mías una oración a la Beata María Ráfols a la que le pedimos con gran fe y confianza su intercesión ante Dios por mi salud o curación de esa enfermedad.

Al cabo de un año de control médico, dado que me encontraba muy bien, fui dado de alta con la advertencia de que, no podría hacer una vida normal: como trabajos pesados, ejercicios fuertes, no podría comer algunas cosas y muchas otras limitaciones, pero hoy en día puedo decir, que desde el momento que me dieron de alta hasta la fecha no he tenido ninguna limitación para realizar mi vida normal: puedo caminar, correr, llevar a cabo trabajos pesados en el campo y comer de todo.

Estoy completamente sano, gracias al milagro que nos concedió la Beata María Ráfols; así lo creemos toda la familia.

Con toda confianza eleven súplicas a ella, que con seguridad intercederá por sus necesidades.

Olman Serrano. Elizondo – SAN JOSÉ (Costa Rica)

1903/2022: La Señora Nélide, exalumna del Colegio “La Inmaculada en Guatemala” C.A. pidió oraciones por la salud de su hija Angi, que es una niña preciosa de pocos años de edad. Tenía problemas en la sangre y el resultado de las pruebas dio LEUCEMIA. Estuvo muy grave y los doctores le dieron “sobre un mes de vida”. Los papás estaban muy tristes, lo comunicaron a las Hermanas del colegio para que por favor rezaran pidiendo su curación. Familia, comunidad educativa y amistades iniciaron con fe la novena a la Beata María Ráfols pidiendo su curación. LA FE ARRANCÓ MILAGROS Y LA NIÑA ANGI ESTÁ TOTALMENTE CURADA, Y ACABA DE HACER SU PRIMERA COMUNIÓN LLENA DE SALUD Y GOZO. Los papás, la niña y toda la familia dan gracias a Dios, a la Beata María Ráfols y a todas las personas que les apoyaron con su ORACIÓN.

NÉLIDA, mamá de Angi, exalumna del Colegio “La Inmaculada” GUATEMALA C. A.

La fe arranca milagros. La confianza los recibe.

La gratitud los reconoce.